

I.N. 169. 638

Wien, den 29. Oct. 1879.

Lieben Freu!

Uhr Denkst du mir mit deinen Nachrichten über den Mont
über den Krebsfisch, der auf mich fällt, Hörsaal über Eindrücken
zu erfassen, sehr erfreut. Sie haben wohl auch Uebersicht auf Frau
von Czerny und die anderen Philosophen folgt zu sein, um so mehr
erfreut, dass mir die Freude eines Marmors von den Mont
Republik einfließt. - Aber Sie mein Herzlich über P. mittelst,
der hat mich sehr erfreut auf das Komische gemerkt. Es
^{wurde} ist in den letzten Tagen nicht über die mark-
vordige Persönlichkeit des Künstlers, dessen Krebsfisch
mir schon lange vorher bekannt war und veranlaßt. Es bin
nun immer zu jungen Examinationen, die ~~sich~~ man nun
immer auch in den Leidenschaften seiner Krebsfische weiß; ich
habe sie nicht in seinen Sammlungen, wo sie mir wohl
ausgestellt befanden. Diese Sammlungen werden immer gern
gezeigt; sie sind nun Männer eines guten Stils,
einer ersten Prose, davon Freude, so möglich sie am
verdienten meint, man das Organische an sich hat, obgleich
bloß im Kopfe, sondern auch im Herzen eines Anhängers
anwächst.... Freu, wozu die Kritik? Es bin am ehesten
durch die ersten Briefen. - Was ist jetzt aber in den
letzten Tagen über den Menschen vorgefallen, das war

stammus angstan, mißgung verleidet zu müssen. Ein waren
jene Erinnerung - felsen Dir, mir das Leid des Menschen po-
rin vor mir zu haben, als das das Oktosong. Lied tritt
jene Klimaxwelt das Leben angemessen - das heißt es;
jene Erinnerung Oktosong, jene Kraft, ringzeyanen die zu
i. das war der Geist, wie ich es auf den Leidern jener
Leute, jener von ihnen überredigten, verbreiteten
Sache. - Also schrieb Dir mir über ihn, weil keiner
als über ihn Aporismus, der ist anklagend beladen.

Ich habe jetzt Oktosong mitgeschrieben, was
in eins folgen Mammal Gott vorgelesen magt, won-
der, als Kristian, ob so häufig mit der Mittelmeier-
sichtkeit zu ihm fallen. Ich möcht sie jetzt am Namen
hören - ist möcht, bis jetzt seien sie ja garnach, ~~man~~
sche ist nun glücklich anklagend verflossen dazu, seit
sie es übernommen habe, hörbar sind die Worte der Prop-
heit inspiriert. Ich magst Oktosong die die Mittelmeier
mitgeteilt mit besonderem Reichtum; ist entzückend. Die
Fähigkeit mir als Oktosong zu bestreiten Andere
im Oktosong, in Aitho und Oktosong mir mit, weil
kennst du Oktosong ob Oktosong sagen kann, und
da müßt du mich vorbereiten habe. In diesem Mai,
nun kann Oktosong sche ist nun Maximilian Lenz
nun Drift bekommen, da er erfahre, dass ich jene
junge Geisteskraft "Lilienthal", nun Minatschekbibliothek
besprochen. Da er ist darin, bei Erwähnung meines
Oktosong, ganz besondere ringenommen sein kann
Wieder

richt - so mußt mir sagen Kronberg, daß ich nicht ganz
zwei Garüste: "freiy" und "Kiel dan Krautgärt" seien,
die wir in jenem Harz rings umflossen sind auf in jener
lyrischen Anthologie angenommen seien - da wir ja also so
sehr in ihrer Einflusssphäre sind, müsste ja in meinem Entwurf
wieder hinzutreten, daß wir in einer Liedstrasse für jene
"Dilekt" angekommen seien. Es würde mich nun interessieren,
wie man zu urtheilen, ob das gegeben? -

Jimm Schaffa - Da verzeihst du mir das Lied, das
ich dir bringe! Laya ist ja eine Lailaya bei - will
ich dir noch bitten, mir das "Maib" innige Laya zu
schaffen; die dagegen nicht am Ort bleibt verhindern
wir beiden am roffen Bramigan.

Mit vielen dankbaren Grüssen

Jn

Soan angesehen

M. Nechel

P.S. Greif's Dramen sind jahrelang nur unterdrückt gewesen
bei Wallroth & Cöpf (Cöpf Planum) hier vorfindbar.

Leider ist man den Brüdernden Opern nicht gewohnt über
stellungen zu machen - ja sind sie auch das nur ein - bestimmt
Übrigens - redet man?



